石田小学校 校長室だより



いよいよ 27日は 運動会! 体調に気 をつけよ う!!

令和5年5月22日 家庭数配布

N0.4



【学校教育目標】

自ら学び 認め合い支え合う 健やかな子

文責:校長 野澤 初美

## 27日(土)は春季大運動会 練習頑張っています!!

今週末27日(土)は、いよいよ春季大運動会です。

1年~6年生が、12日(金)から特別日課の中で、毎日、練習を頑張っています。低・中・高学年に分かれて行う表現 の練習では、どの子ども達も、踊りの振り付けを覚えようと一生懸命取り組んでいる姿が見られます。5.6年生は、組み立て 体操とフラッグを使っての表現を頑張っています。また、放課後の係活動や応援練習など当日に向けて頑張っています。 そして,校舎からは,「やっしょーまかしょ」というかけ声も元気に聞こえています。下級生にとっては,上級生の演技や運動会 に臨む態度がよいお手本になります。当日は、一人一人の力が発揮できるように、運動会当日に向けて、ご家庭での健康 管理をしていただけると大変有り難いです。\*19日配付の運動会2次案内をお読みになり、参観にいらしてください。

校庭側の校舎の窓には、運動会のテーマ「チームで協力 みんな笑顔の運動会」が掲示してあります。さて、今年は、 赤・白どちらが優勝するでしょうか?赤も白も笑顔いっぱいの運動会になることを期待しています!

## 悠紀の里 お田植え祭 開催!

5月14日(日),悠遊館北側の悠紀田にて,お田植 え祭が行われました。地域の行事として,石田小の子 ども達1年生~6年生まで約30名が参加をして、一緒 にお田植えを体験しました。児童会代表の5年生の 猪俣宥月さんは、「初めてお田植えをして、歩くのが 大変だったけれど楽しかったです。明治神宮へ奉納 することに関われてよかったです。」と感想を聞か せてくれました。11月23日新嘗祭に奉納予定です。















子ども達がお田植えをした後の田んぼです。不揃いなところもまたいいです。♀









## 令和5年度の優勝目指Lて 赤も白も頑張って!!



応援団長さんファイト!

【5.6年生 ブリッジ・逆さ倒立 決まってます!】





【3・4年生 花笠踊りを4年生が3年生に教えてます】





【1.2年生 どんなダンスか楽しみです@】



